

# Psaumes de l'Archange Raphaël

## 135. l' éveil de l' œil et la formation du corps de lumière.

1. L'œil est une merveille en l'homme. Vous devez en être conscients et apprendre à le préserver, à le nettoyer, à l'éveiller.
2. Le regard est précieux, car il vous permet de contempler l'autre, de percevoir vos relations, de vous regarder vous-mêmes de l'intérieur comme de l'extérieur.
3. La vision doit être pure et vraie, claire et saine.
4. L'œil doit vous éclairer et vous guider. Il est source d'informations, apporte la connaissance, fait apparaître les couleurs et les formes, permet certains échanges qui conduisent jusqu'à la fécondation.
5. Si vous pouvez voir un arbre, c'est que l'œil est fécondé par lui. La vision conduit à un échange vivant, et donc à un enfantement, à une mise au monde d'un monde.
6. Si votre regard est capté par le scintillement d'une pierre, c'est qu'elle a attiré votre attention pour entrer en vous et vous féconder. Que vous en soyez conscients ou non, quelque chose s'est passé entre vous et elle et maintenant, cela vit en vous et dans le monde.
7. L'œil est un grand mystère pour vous et c'est pourquoi votre corps doit être stable et pur pour porter et accueillir la lumière de l'œil. Votre œil doit être ce qu'il est fondamentalement : vierge et neutre.
8. Votre œil est parfait parce qu'il est sans jugement, il montre les choses telles qu'elles sont, il ne déforme rien et apporte l'information telle quelle. C'est celui qui est derrière l'œil qui, bien souvent, apporte un jugement, une vision chargée de concepts, une intelligence particulière, orientée vers telle ou telle affinité de mondes.
9. Celui qui est derrière l'œil est une intelligence qui vit dans un monde subtil et qui utilise cet organe et le corps tout entier de l'homme pour placer la vision dans un certain monde. À ce moment-là, l'œil se trouve dans l'obligation d'être fécondé et mis au service d'une vision orientée, teintée, déformée par des êtres qui se tiennent derrière lui.
10. Vous devez être de plus en plus conscients des mondes qui utilisent votre œil et qui regardent à travers vous. Vous devez laisser votre œil vous guider dans la pureté et la vérité et faire en sorte que tout votre corps soit éclairé et guidé par lui afin de devenir, lui aussi, vierge, libre de préjugés déformants.

11. Ainsi, vous vous approcherez des êtres et des choses en demeurant les plus neutres possible. Rappelez-vous : l'œil ne juge pas, il voit les choses telles qu'elles sont et il sait comment agir.

12. Vous me demandez comment vous faire un corps pour vivre dans la Lumière. Le secret est dans l'œil. L'œil est le sommet de la Tradition et c'est par lui que se fait la transmission de tous les éléments qui permettent la continuité de la vie, de la conscience et du corps. C'est pourquoi l'œil doit être pur pour que la transmission se fasse dans la vérité et que le corps soit construit avec les meilleurs éléments.

13. Le corps doit être le porteur stable et le serviteur de l'œil. Il doit être neutre et Vierge. Il est un instrument qui doit être fidèle pour permettre à l'œil et à l'intelligence qui est derrière de se manifester et d'agir. Si l'intelligence lui dit d'aller à droite ou à gauche, il s'exécute. Il permet de contenir des énergies, de les contourner ou de les rayonner, d'être efficace et de se manifester sur la terre.

14. Ce corps est constitué d'organes, de fonctions dont l'origine n'est pas physique. Derrière chaque organe du corps se trouvent des intelligences subtiles. Votre être essentiel n'est pas visible, mais il se tient dans d'autres mondes. La question est de savoir si l'intelligence qui est derrière l'œil et les différents organes est le bon ou le mauvais maître.

15. L'œil est le guide, car il est l'organe de la lumière et de la transmission. C'est lui qui éclaire le corps et le féconde. Vous devez savoir quels sont les mondes qui vous fécondent, vous animent et vivent à travers vous et à l'intérieur de vous. Il n'est pas question de dire qu'il y a des mondes positifs et des mondes négatifs, mais plutôt de savoir avec qui vous voulez vivre, ce que vous voulez vivre, avec qui vous voulez vous associer pour écrire votre destinée, votre futur, quelle tradition vous voulez servir, quels buts vous voulez atteindre, quel monde vous voulez léguer aux générations futures. C'est à vous de le savoir, le reste n'a pas d'importance. Si vous n'avez pas ce savoir, rien n'est possible pour vous, mais si vous l'avez, vous pouvez encore décider et faire autrement, écrire une autre page.

16. Aujourd'hui, vous êtes bien souvent plongés dans la faiblesse. Que l'homme soit faible n'est pas un problème, mais à ce point, c'est vraiment dangereux. Vous êtes arrivés à un taux de faiblesse dépassant les 90 % et bientôt, vous ne pourrez même plus réagir, tout sera perdu.

17. Il est demandé à celles et ceux qui ont su garder une certaine attitude intérieure de s'unir pour pouvoir réaliser des œuvres et reconstruire le corps et les organes.

18. L'union fait la force, et ce que l'on ne peut pas faire seul parce qu'on est devenu trop faible, on peut l'accomplir ensemble, dans une même intention et une communion d'idées. C'est une clé que vous devez utiliser. Mais même en vous unissant, vous devez comprendre qu'il faut qu'il y ait un minimum d'intelligences qui se lèvent pour apporter la lumière et les éléments nécessaires à la construction d'un corps.

19. Un corps, c'est un monde qui doit être éclairé et guidé. C'est la fonction de l'œil et c'est pourquoi vous devez protéger l'œil en vous et dans le peuple, dans la collectivité. Car c'est l'œil qui vous guide et à travers lui, ce doivent être le bon maître, le monde divin et sa perfection.

20. Participer à une œuvre collective en étant conscient de contribuer à laisser une écriture sur la terre, une mémoire, un chemin, une tradition pour les générations futures est fondamental dans la constitution d'un corps. Mais il faut aussi s'éveiller et grandir dans l'intelligence, apprendre à maîtriser tous les mondes qui vivent à travers les différents organes et fonctions. L'homme doit être conscient et informé qu'avant de polluer la terre, c'est lui-même qu'il a pollué, son corps et ses organes.

21. Le corps de l'homme est perdu ; il ne sait plus marcher sur la terre, il ne sait plus parler, penser, agir. Il est inspiré par un monde, teinté de tout ce qu'on lui ordonne de faire. Mais ce ne sont pas forcément les bons maîtres et il faut avoir le courage et la force de le voir et de le reconnaître.

22. L'homme est devenu tellement faible, envahi, exploité qu'il est incapable d'aller jusqu'au bout des buts lumineux et bons qu'il porte en lui. Il est réellement temps que l'éducation intérieure par la connaissance et la maîtrise de ces mondes subtils commence à venir vous donner une meilleure nourriture.

23. C'est la tâche des Esséniens de réaliser cet éveil et cette éducation, d'abord en eux-mêmes, et ensuite de les apporter au monde entier, de les proposer à toutes les âmes qui aspirent à la vie, à la Lumière et à la libération.

*Père Raphaël, veux-tu nous dire que tous nos organes sont le reflet de ce que nous sommes dans d'autres mondes ?*

24. Vos organes sont une expansion de ce que vous êtes et de ce que vous devenez. Lorsque vous êtes venus sur la terre, même s'il y a un aspect héréditaire, votre corps était neutre, vierge. Mais voilà que vous avez regardé, touché, goûté, vous êtes allés vers des mondes et vous vous êtes fait un corps pour vivre avec eux. Vous avez regardé et vous vous êtes identifiés. Vous avez pris en vous tout ce qui vous semblait intéressant et vous avez activé tous vos organes dans ce sens pour vous faire un corps. Vous avez élaboré des jugements, des concepts, des forces qui se sont emparés de votre corps et qui maintenant le conduisent. Tels sont la tradition et la transmission.

25. Un monde s'est emparé de votre œil et, à travers lui, de votre corps et de votre destinée. Dans ce monde, dans cette tradition, le monde divin n'était pas présent, et donc vous n'avez pas pu aller vers lui. Aujourd'hui, vous vous êtes éveillés, vous avez retrouvé le chemin et il n'est jamais trop tard, mais le travail va être plus difficile, car le commencement n'a pas été correct et il vous reste de moins en moins de temps.

26. Vous devez maintenant vous organiser pour trouver les forces et les moyens de libérer votre œil et de conduire vos organes et votre corps vers le monde divin.

27. Vous devez penser aux générations futures et poser des œuvres concrètes qui leur permettront d'avoir des opportunités de recevoir une vraie tradition et d'avoir des corps parfaits. Ainsi, ils pourront être des instruments du monde supérieur et vivre en conscience avec leur âme immortelle.